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大和高田市地域公共交通活性化協議会 議事録 

① 議名 第１５回大和高田市地域公共交通活性化協議会 

② 催日時 令和元年 6月 5日（水） 14:00～ 

③ 開催場所 大和高田市役所４階 合同委員会室 

④ 議題 

（議事事項） 

（１） コミュニティバス「きぼう号」の周知について 

（２） コミュニティバス「きぼう号」の利用状況について 

（３） 地域内フィーダー系統確保維持計画認定申請書（案）について 

（４） 消費税増税に伴う運賃改定について 

（５） 広陵町コミュニティバスの大和高田市乗り入れについて 

（６） その他 

⑤ 出席委員 別紙 

⑥ 事務局 市民部自治振興課 勝本次長・吉井課長・奥係長 

 

協議経過および協議内容 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻となりましたので、ただ今から「第１５回大和高田市地域公共

交通活性化協議会」を開催いたします。 

お集まりの皆様におかれましては、ご多用の中、また遠いところお

集まりいただき、厚くお礼申しあげます。 

一部の委員様におかれましては、国への補助申請の関係で同時期に

他市町村でも同様の協議会が開催される中、調整いただきご出席賜

りましたこと心より感謝申し上げます。 

まず、協議会開催案内でもお伝えさせていただきましたが、本協議

会の規約により委員の任期を２年となっており、この度、任期の更

新のお願いをさせていただいたところ、皆様よりご承諾をいただき

ました。誠に失礼でございますが、時間の都合上、委嘱状を席に置

かせていただいております。どうかご了承いただきますようお願い

いたします。 

 

さて、前回の第１４回の協議会では、「きぼう号」の時刻表を新た

に作成し３路線の乗り継ぎ例を広報誌に掲載するため皆様に色々

なご意見をいただきました。 

本日は、「きぼう号」の周知や利用状況についての報告や補助金を

頂く事になっておりますフィーダー系統申請関係、また近隣の広陵

町からコミュニティバスの再編案を協議させていただき、最終ご承

認いただきたいと考えております。 

本日は、どうぞ、よろしくお願いします。 

 

それではまず、本協議会会長の 松田 副市長よりご挨拶申しあげ

ます。 
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協議経過および協議内容 

 

 

 

（会 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日委員の皆様には公務等たいへんお忙しい

中、大和高田市地域公共交通活性化協議会にご臨席いただきまし

て、誠にありがとうございます。また先ほど司会からありましたよ

うに、当委員会の委員職をお受けいただきましたこと、重ねて御礼

を申しあげたいと思います。 

本市コミュニティバス「きぼう号」につきましては、平成８年に公

共施設の循環バスとしてスタートいたしました。その後、市内循環

２系統で２台にバスを増やし、そして平成２８年度からは３路線６

系統で３台のバスによる現在の運行形態に発展し、今までカバーで

きていなかった、バスが行けていない地域にまで路線を延ばす等

で、より多くのお客様に活用していただけるよう工夫を重ねている

現状でございます。現在の運行形態を計画し、実行するにあたりま

しては、当協議会を幾度か開催していただきまして、委員の皆様の

貴重なご意見やご承認をいただいて成り立ってきたところでござ

います。当委員会での関係機関、団体様、そして委員の皆様のご協

力に改めて感謝を申しあげます。今後も民間、公共交通機関、そし

て私ども行政によります取組で連携しながら、少子高齢化社会の諸

課題にも向き合いながら、当協議会を通しまして、地域公共交通の

ネットーワークの充実と活性化を目指してまいりますことが、地方

行政のまちづくりの重要な一つであると存じております。また本日

は、特に広陵町さんから本市乗り入れの件でご説明もあるところと

聞いております。それと併せまして、委員の皆様方にはたいへんお

世話をおかけいたしますが、本日の議案のご審議協議につきまし

て、どうかよろしくお願い申し上げまして、挨拶とさせていただき

ます。どうかよろしくお願いいたします。 

 

 

ありがとうございました。 

委員及び出席者の紹介につきましては、配布しております委員名簿

並びに出席者名簿により代えさせていただきます。 

それでは、まず、議事に入る前にお手元に配布しております資料の

確認をお願いします。 

・本日の次第 

・協議会委員名簿 

・協議会出席者名簿 

・本協議会の規約 

・資料１ コミュニティバス「きぼう号」携帯用時刻表 

・資料２ コミュニティバス「きぼう号」年間調査 

・資料３ 地域内フィーダー系統確保維持計画認定申請書（案） 
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協議経過および協議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会 長） 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

（会 長） 

 

（事務局） 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

・資料４ 近隣市町村運賃一覧表 

・資料５ 広陵町コミュニティバスの大和高田市乗り入れ概要につ

いて 

・カラー時刻表 

 

それでは、議事に入ります。 

 

その前に、協議会規約第７条第１項により、副会長は委員の中から

指名することになっております。会長指名の方よろしくお願いいた

します。 

 

副会長の指名を規約によって、私が指名させていただきます。 

座って失礼します。 

副会長には、本市町総代連合会 会長 増田武雄 様にお願いした

いと思いますので、皆様よろしくお願いします。 

 

それでは、ご承諾をいただきましたので、どうかよろしくお願いい

たします。 

 

ありがとうございます。それでは、副会長を大和高田市町総代連合

会 会長 増田武雄 様にお願いしたいと思います。 

 

つづきまして、協議会規約第９条第１項に基づき、会長であります

松田副市長より議長の指名することとなっております。会長よろし

くお願いします。 

 

それでは、大和高田市市民部 吉村部長を議長に指名いたします。 

 

ありがとうございます。それでは、ここからの議事の運営は、当会

議の議長であります、大和高田市市民部 吉村部長にお願いいたし

ます。 

 

ただ今、会長より議長の指名を受けました大和高田市市民部 吉村

でございます。どうぞ、審議が円滑に進みますようご協力よろしく

お願いいたします。 

 

それでは、議事（１）コミュニティバス「きぼう号」の周知につい

て、事務局より説明願います。 

 

議事（１）について説明 
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協議経過および協議内容 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（議 長） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

事務局より、コミュニティバス「きぼう号」の周知について、説明

がございましたが、何かご意見ご質問等ございませんか？ 

 

（質疑応答なし） 

 

よろしいでしょうか。 

 

それでは次に、議事（２）コミュニティバス「きぼう号」の利用状

況について、事務局より説明願います。 

 

議事（２）について説明 

 

 

ただいまの事務局からの説明について、ご意見、ご質問等ございま

したら、よろしくお願いいたします。 

 

（質疑応答なし） 

 

 

それでは次に、議事（３）地域内フィーダー系統確保維持計画認定

申請書（案）について、事務局より説明願います。 

 

議事（３）について説明 

 

 

ただいまの事務局からの説明について、ご意見、ご質問等ございま

したら、よろしくお願いいたします。 

 

奈良運輸支局の松尾です。 

フィーダー補助申請の２ページのところですが、‘２ 地域公共交通

確保維持事業に係る定量的な目標・効果’で、‘（１）事業の目標’

と書いていただいておりまして、ここで（２）として‘事業の目標

を達成するために行う事業及びその実施主体’を記載していただく

必要があります。※印のところに、その内容自体は記載されておら

れますので、これをもう少し膨らみを持たせて書いていただければ

いいかと思うのですが、記載の方法としては項目立てをしていただ

きたいと思います。 

 

わかりました。そのようにさせていただきます。 
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協議経過および協議内容 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（広陵町） 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他にご質問ございますか。 

 

それでは、「地域内フィーダー系統確保維持計画認定申請書（案）

について」、ご承認をいただきたいと思いますが、よろしいですか。 

 

ご承認いただけるようでしたら、拍手をもってご承認をお願いいた

します。 

 

（拍手あり） 

 

次に、議事（４）消費税増税に伴う運賃改定について、事務局より

説明お願いします。 

 

議事（４）について説明 

 

ただいまの事務局からの説明について、ご意見、ご質問等ございま

したら、よろしくお願いいたします。 

 

（質疑応答なし） 

 

次に、議事（５）広陵町コミュニティバスの大和高田市乗り入れに

ついて、この議案については、本日広陵町より、企画政策課 尾崎

課長、芦原主事に来ていただいております。 

説明よろしくお願いいたします。 

 

議事（５）について説明 

 

 

ただいまの広陵町様からの説明について、ご意見、ご質問等ござい

ましたら、よろしくお願いいたします。 

 

それでは、広陵町コミュニティバスの大和高田市乗り入れにつきま

して、ご承認いただける方は、拍手をもってご承認をお願いいたし

ます。 

 

（拍手あり） 

 

次に、議事（６）その他 について、事務局にお願いいたします。 

 

 



 6 

協議経過および協議内容 

（事務局） 

 

 

（議 長） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事（６）について説明 

 

 

それでは、本日提案いたしました全議案につきまして、ご承認いた

だき、円滑な議事運営にもご協力、誠にありがとうございました。 

最後に、事務局から何か連絡事項はありませんか。 

 

次回の協議会ですが、現在のところ開催日は決定しておりません

が、先ほどご説明させていただいた「きぼう号」の周辺整備やその

他「きぼう号」の運行内容等に変更が必要となった折には、開催の

案内をさせていただきますので、委員の皆様におかれましては、何

かとご多忙なこととは存じ上げますが、ご出席の程よろしくお願い

します。 

以上です。 

 

それでは、これを持ちまして、「第１５回大和高田市地域公共交通

活性化協議会」を終了させていただきます。 

 

本日は、ご苦労様でした。 

 


